



Anfragenbeantwortung

32. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am
05.07.2022

8.5. Fahrradboxen neuer Parkplatz

Herr M. Thier bezieht sich darauf, dass auf dem neuen Parkplatz an der Käthe-Kollwitz-Straße Fahrradboxen aufgestellt werden sollen, und fragt, nach der Auslastung der Fahrradboxen am Bahnhof.

Herr Mann entgegnet, dass die Zahlen zur derzeitigen Auslastung nachgereicht werden müssen. Gemäß Markterkundung bestehe bei Pendlern und angrenzenden Unternehmen der Bedarf an weiteren Fahrradboxen. Daher werden am Parkplatz Käthe-Kollwitz-Straße weitere Fahrradboxen aufgebaut, die digital zu kürzeren Zeiten gebucht werden können.

Antwort der Verwaltung - Stadtplanungsamt:

Derzeit (Stand 2.8.2022) sind 35 der 50 Boxen vermietet. Angesichts des Umstandes, dass die Zahl der Pendlerinnen und Pendlern, die den Zug benutzen, gegenüber der Zeit vor der Pandemie noch deutlich reduziert ist (wie auch an der Auslastung der Parkplätze am Berliner Platz zu sehen ist), ist dies ein sehr erfreulicher Wert.

i. V. Ekkehard Buß
Peter Mann
Amtsleiter Stadtplanungsamt